

FR



**Balance Bluetooth
Modèle: FG210
MANUEL D'INSTRUCTIONS**

**Lire le manuel attentivement avant l'utilisation et le conserver
pour références futures**



FitGo – Idées pour la santé

Synchronisation avec QR code :



iOS App



Android App

Synchronisation en un clic avec :



Apple Health



Google Fit

Synchronisation en un clic avec :



iOS 7.0



Android 4.3



Bluetooth 4.0

Lors de la première utilisation :

1. Installation de la batterie

Ouvrez le couvercle du compartiment à piles, insérez les piles en respectant la polarité.

2. Installation de l'application

Scannez le code QR ci-dessus ou téléchargez «FitGo» depuis l'App Store ou Android Google Play.

3. Inscription

Activez le Bluetooth sur l'appareil mobile, exécutez l'application «FitGo», suivez les instructions de l'application.

12 indicateurs de votre corps :



Weight



BMI



Body Fat



Water



Muscle



Bone



BMR



Obesity



V-Fat



Protein



AGE



LBM

Multi utilisateurs :

8 utilisateurs peuvent partager un compte utilisateur dans l'appareil.

Poids cible :

Les utilisateurs peuvent définir leur propre poids cible pour personnaliser leur propre plan de santé.

Attention :

- 1. La balance ne doit pas être utilisée par des personnes qui ont des implants corporels tels qu'un stimulateur cardiaque, des membres artificiels, des dispositifs contraceptifs ou des plaques métalliques ou des vis. Cela peut entraîner un dysfonctionnement de l'appareil ou produire un résultat inexact. En cas de doute, consultez votre médecin.**
- 2. Veuillez-vous assurer d'un bon contact entre les pieds nus et les électrodes métalliques, sinon la balance affichera uniquement votre poids.**
- 3. Assurez-vous que la balance est sur une surface plane, plate et ferme. Évitez les tapis ou les surfaces molles.**
- 4. La surface de la balance sera glissante si elle est mouillée. Veuillez-vous assurer que le verre et vos pieds sont secs avant utilisation.**
- 5. Cette balance n'est pas étanche. Ne pas l'exposer à l'humidité.**
- 6. Nettoyez la balance avec un chiffon légèrement humide. N'utilisez aucun produit de nettoyage chimique / abrasif pour nettoyer la balance.**
- 7. Veuillez retirer les piles si la balance n'est pas utilisée pendant une longue période.**
- 8. L'appareil est uniquement destiné à un usage domestique dans la maison.**
- 9. Les enfants doivent être surveillés pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.**
- 10. Bandes de fréquence : 2402MHz ~ 2480MHz.**

Batterie ATTENTION:

- Les deux piles AAA fournies peuvent causer de graves brûlures en cas d'ingestion et entraîner une hémorragie interne ou la mort. Tenir les piles hors de la vue et de la portée des jeunes enfants et s'assurer que le compartiment à piles est vissé.
- Lors du changement des piles, s'assurer que les mains sont sèches.
- Insérer les piles AAA dans le compartiment à piles en respectant leur polarité.
- Les piles ne peuvent être remplacées que par des batteries du même type ou équivalent.
- Remplacer toutes les piles en même temps. Ne pas mélanger des piles neuves et anciennes.
- Retirer toutes les piles lorsque l'appareil n'est pas utilisé pendant une longue période et les ranger dans un endroit frais et sec.
- Les batteries non rechargeables ne doivent pas être rechargées.
- Les différents types de batteries ou des batteries neufs et usagées ne doivent pas être mélangés.
- Les batteries doivent être mises en place en respectant la polarité.
- Les batteries usées doivent être enlevées de l'appareil et éliminées de façon sûre.
- Retirez les batteries si l'appareil ne doit pas être utilisé pendant une longue période.
- Les bornes d'une batterie ne doivent pas être mises en court-circuit.

ATTENTION

Risque d'incendie ou d'explosion si la batterie est remplacée par un type incorrect.

Ne remplacer que par le même type.

Collecte sélective des déchets électriques et électroniques.



Les produits électriques ne doivent pas être mis au rebut avec les produits ménagers. Selon la Directive Européenne 2012/19/UE pour le rebut des matériaux électriques et électroniques et de son exécution dans le droit national, les produits électriques usagés doivent être collectés séparément et disposés dans des points de collecte prévus à cet effet. Adressez-vous auprès des autorités locales ou de votre revendeur pour obtenir des conseils sur le recyclage.

Danger

Ne tentez jamais d'utiliser votre appareil s'il présente des signes de dommages ou si le cordon d'alimentation ou la fiche est endommagé. Si le cordon d'alimentation est défectueux, il est important de le remplacer par le service après-vente pour éliminer tout danger.

Seules les personnes qualifiées et autorisées sont autorisées à effectuer des réparations à votre appareil. Toute réparation non conforme aux normes pourrait considérablement augmenter le niveau de risque pour l'utilisateur !

Les défauts résultant d'une mauvaise manipulation, d'une dégradation ou d'une tentative de réparation par des tiers annulent la garantie du produit. Cela s'applique également en cas d'usure et d'accessoires normaux de l'appareil.

Important !

Nous vous recommandons de conserver l'emballage de votre appareil au moins pendant toute la durée de la garantie. La garantie ne s'applique pas sans l'emballage d'origine.

Garantie

Votre appareil dispose de deux ans de garantie. La garantie ne couvre pas l'usure et la rupture en cas de mauvaise utilisation du produit. Le client est responsable de tous les retours. Vous êtes responsable des coûts et des risques liés à l'expédition du produit ; Il est donc recommandé d'expédier le produit avec un accusé de réception et une assurance transport en cas de valeur significative du produit.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Les enfants devront être surveillés pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.

Service E-mail : relations.clients@euromenage.com

Déclaration de conformité:

Par la présente, Zhongshan Canny Electronics Co., Ltd., déclare que cet appareil : FG210 est conforme aux exigences essentielles et aux autres dispositions pertinentes de la directive 2014/53/EU.

La déclaration de conformité peut être consultée sur le site : <http://www.sgs.com/en/Terms-and-Conditions.aspx>

DECLARATION DE CONFORMITE

Le fabricant/importateur certifie que le produit ci-dessous:

Description: Balance Bluetooth
Modèle: CF370BT (Modèle Euromenage: FG210/FG629)
Marque: FAGOR

Est en conformité avec les standards suivants:

EN 55014-1:2017+A11:2020 EN55014-2:2015 EN301489-1
V2.2.3;EN301489-17 V3.1.1 EN300328 V2.2.2 EN62479:2010

En conformité avec la Directive suivante:

Directive CEM 2014/53/EU

Le produit a été sujet à un test pour lequel SGS a délivré un rapport sous les numéros:

GZEM210100003401, GZEM210100003402, GZEM210100003403,
GZEM210100003404

Cette déclaration est sous l'unique responsabilité du fabricant/importateur:

Zhongshan Canny Electronics Co., Ltd.

2021-3-29

Date



Signature & Company stamp

EN



Bluetooth Body Fat Scale
Mode: FG210
INSTRUCTION MANUAL

Read this manual thoroughly before using and save it for future reference



FitGo - Ideas for health

Health & fitness



iOS App



Android App

One-click sync with



Mobile&Device



iOS 7.0



Android 4.3



Bluetooth 4.0

For First Use

1. Battery Installation

Open the battery door, put into batteries with correct polarity.

2. App Installation

Scan the QR code on the above, or download "FitGo" from App Store or Android Google Play.

3. Registration

Turn on bluetooth on mobile device, run the App "FitGo", follow the App instructions.

12 parameters in 1 measurement



Weight



BMI



Body Fat



Water



Muscle



Bone



BMR



Obesity



V-Fat



Protein



AGE



LBM

Multi Users

8 users share one user account in the device.

Target weight

Users can set their own target weight to customize their own health plan.

Attention

1. Do not use the scale on people who have body implants such as a pacemaker, artificial limbs, contraceptive devices, or metal plates or screws. It may cause the device to malfunction or produce an inaccurate result. When in doubt, consult your physician.

2. Please make sure good contact between bare feet and the metal electrodes, otherwise it will display your weight only.

3. Ensure the scale is on a flat, even and firm surface. Avoid carpet or soft surfaces.

4. The surface of the scale will be slippery if wet. Please make sure both the glass and your feet are dry before use.

5. This scale is not water proof. Do not expose to moisture.

6. Clean the scale with a slightly damp cloth. DO not use any chemical/abrasive cleaning agents to clean the scale.

7. Please remove the batteries, if the scale is not to being

used for a long time.

8.The appliance is intended solely for domestic use within the home.

9. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

10. Frequency range: 2402MHz ~ 2480MHz

Battery Attention:

- Contains 2 AAA batteries, which can cause serious burns if swallowed, potentially resulting in internal bleeding or death. Keep out of sight and out of reach of small children and ensure battery compartment is screwed shut.
- Whenever you change the batteries make sure your hands are dry.
- Insert the batteries AAA in the battery compartment, respecting the polarity. The battery can only be replaced by batteries of the same type or equivalent. Replace all batteries at once. Do not mix new and old batteries.
- Remove all the batteries when the appliance will not be used for a long period of time and store them in a cool and dry place.
- Non-rechargeable batteries are not to be recharged.
- Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed.
- Batteries are to be inserted with the correct polarity.
- Exhausted batteries are to be removed from the appliance and safely disposed of.
- If the appliance is to be stored unused for a long period, the batteries should be removed.
- The supply terminals are not to be short-circuited.

CAUTION :

Risk of fire or explosion if the battery is replaced by an incorrect type.
Replace only with the same type.

REMOVAL OF APPLIANCES USED



Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic Equipment (WEEE) requires that the appliance uses are not disposed of using the normal municipal waste. Old appliances must be collected separately in order to optimize the recovery and recycling of materials they contain and reduce the impact on human health and the environment.

The symbol of the dustbin is used on all products to remind the obligations for separate collection. Consumers should contact their local authorities or dealer regarding the steps to follow for the removal of their old appliance. If you proceed with the scrapping of old equipment, be sure to render useless what could be dangerous: disconnect the power cable flush with the device.

Danger:

Never attempt to use your appliance, if it shows signs of damage or the power cord or plug is damaged. If the power cord is defective it is important to have it replaced with the after sales service to eliminate any danger.

Only qualified and authorized persons are authorized to carry out repairs to your appliance. Any repairs not in accordance with standards could significantly increase the level of risk for the user!

Defect resulting from improper handling, degradation or attempted repairs by third parties voids the warranty on the product. This also applies in case of normal wear and accessories from the appliance.

Important!

We recommend that you keep the packaging of your device at least for the duration of the warranty. The guarantee does not apply without the original packaging.

Warranty:

Your device has two years warranty. The warranty does not cover wear and breakage following a wrong use of the product. The customer is responsible for all returns. You remain responsible for the costs and risks associated with the product shipment; it is therefore recommended to ship the product with an acknowledgement of receipt and transport insurance in case of significant value of the product.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

Service E-mail : relations.clients@euromenage.com

Declaration of Conformity

We, Zhongshan Canny Electronics Co., Ltd., declare under our sole responsibility that the product: FG210 is in conformity with the essential requirements and other relevant requirements of the RED Directive (2014/53/EU)

The complete CE declaration is available at the following address: <http://www.sgs.com/en/Terms-andConditions.aspx>

EU DECLARATION OF CONFORMITY

Manufacturer / Importer certifies that the following designated product

Product Description: Bluetooth Scale
Model No.: CF370BT (EUROMENAGE's model no. FG210/FG629)
Trade Mark: FAGOR

Is in conformity with the standard(s)

EN 55014-1:2017+A11:2020 EN55014-2:2015 EN301489-1
V2.2.3; EN301489-17 V3.1.1 EN300328 V2.2.2 EN62479:2010

Under the Council Directive

2014/53/EU on Electromagnetic Compatibility

The designated product was subject to sample testing for which
SGS issued test report number: GZEM210100003401,
GZEM210100003402, GZEM210100003403, GZEM210100003404

The declaration is the sole responsibility of the manufacturer / importer

Zhongshan Canny Electronics Co., Ltd.

2021-3-29

Date



Signature & Company stamp



EUROMENAGE
20/22 Rue de la ferme saint ladre
95470 SAINT WITZ FRANCE

